

PRESSEMITTEILUNG

Dr. Schneider für "Wertige Innovationen" ausgezeichnet

Nr. 7 | Seite 1 12. Juli 2019



Stetiges Engagement für Innovationen wurde belohnt: Aus den Händen von Ralf Brandstätter, Vorstand Beschaffung und COO der Marke Volkswagen Pkw, konnte Parag Shah, Geschäftsführer Vertrieb und Programm Management (links), den Volkswagen Group Award 2019 für die Dr. Schneider Unternehmensgruppe entgegen nehmen - Foto Volkswagen AG

Automobilzulieferer erhält Volkswagen Group Award 2019

Leipzig/Kronach-Neuses. Der Volkswagen Konzern hat die Dr. Schneider Unternehmensgruppe Anfang Juli mit dem Volkswagen Group Award 2019 ausgezeichnet. In der Kategorie "Value Innovation" stellte der oberfränkische Automobilzulieferer aus Kronach-Neuses erneut seine hohe Innovationskraft unter Beweis. Für Dr. Schneider ist dies nach 2017 bereits die zweite VW-Auszeichnung für Innovationen innerhalb von drei Jahren.

Dr. Stefan Sommer, Konzern Vorstand für Komponente und Beschaffung der Volkswagen AG, sprach bei der diesjährigen 17. Preisverleihung im Porsche Besucherzentrum in Leipzig seinen Dank und Anerkennung an die ausgezeichneten Unternehmen und ihre Mitarbeiter aus. Zur Preisverleihung waren die besten 130 Unternehmen von insgesamt über 40.000 Lieferanten vertreten. Nur acht Unternehmen davon wurden in sechs Kategorien ausgezeichnet. Ein Preis ging an die Dr. Schneider Unternehmensgruppe.

Aus den Händen des Kategorie-Paten Ralf Brandstätter, Vorstand Beschaffung und COO der Marke Volkswagen Pkw, konnte Parag Shah den Volkswagen Group Award 2019 für die Dr. Schneider Unternehmensgruppe entgegennehmen.

Der Volkswagen Konzern würdigt damit "die konsequente Vorstellung und Weiterverfolgung vielversprechender Ideen im Bereich zukunftsorientierter Innenraumkonzepte" des Neuseser Automobilzulieferers. Besonders die Ansätze zur Standardisierung von Ausströmern, zur Luftreinigung im Innenraum und zur Funktionsintegration von Oberflächen seien beispielhaft dafür, so die Begründung für den Erhalt des Awards.

Für Parag Shah, Geschäftsführer Vertrieb und Programm Management, kam die erneute Auszeichnung unerwartet, umso größer war die Freude bei ihm und den mehr als 4000 Beschäftigten der Dr. Schneider Unternehmensgruppe. "Die Auszeichnung unterstreicht einmal mehr die hohe Innovationskraft von Dr. Schneider und zeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Mit dem von uns entwickelten Standard-Ausströmer, der wie eine Art Baukasten funktioniert, sind wir in der Lage, die Komplexität der vielen neuen Modelle effizient und nachhaltig bedienen zu können. Das ist unsere Antwort auf die Herausforderungen der Elektromobilität - ein bedeutender Wettbewerbsfaktor für die Zukunft der Dr. Schneider Unternehmensgruppe."











Nr. 7 | Seite 2 12. Juli 2019

Dr. Schneider Unternehmensgruppe | Kurzportrait

Die Dr. Schneider Unternehmensgruppe mit Stammsitz im oberfränkischen Kronach-Neuses hat sich als Spezialist für erstklassige Produkte im Fahrzeuginnenraum etabliert - vom innovativen Belüftungssystem über anspruchsvolle Dekorblenden bis hin zu hochintegrierten Verkleidungen und Anbauteilen sowie intelligenten Ablagesystemen und Mittelkonsolen. Als flexibler Systemkoordinator und strategischer Businesspartner seiner Kunden arbeitet Dr. Schneider heute an intelligenten Lösungen für die mobile Welt von morgen. An sieben Produktionsstandorten in Deutschland, China, Polen, Spanien und den USA sowie in mehreren Vertriebsbüros weltweit beschäftigen sich mehr als 4.000 Mitarbeiter mit smarten Technologien für ein Premium-Fahrgefühl – immer mit dem "Focus on Excellence". Die Kompetenzen des Full-Service-Suppliers reichen von neuesten Verfahren im Vorrichtungs- und Werkzeugbau über hochmoderne Spritzgießtechnologien und anspruchsvoller Lackiertechnik bis hin zu zukunftsweisenden Montagetechnologien. Zum großen Kundenkreis zählen namhafte Automobilhersteller wie BMW, Daimler, Fiat Chrysler Automobiles, Ford, Jaguar/Land Rover, PSA, Renault, Toyota, Volvo sowie der VW-Konzern. An der Spitze des international erfolgreichen Familienunternehmens, das 1927 durch Franz Schneider sen. gegründet wurde, stehen Thomas Stadelmann (Vorsitzender der Geschäftsführung) sowie Parag Shah (Geschäftsführer) und Wilhelm Wirth (Geschäftsführer).

Pressekontakt

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Schneider Unternehmensgruppe Ria Schuberth, Pressesprecherin Lindenstraße 10-12 96317 Kronach-Neuses | Deutschland Telefon: +49 9261 968-1352 E-Mail: ria.schuberth@dr-schneider.com











